

三岳小だより

木曾町立三岳小学校 NO.4
令和5年7月21日発行
文責 鈴木



※タイトルバック「合同社会見学の浜名湖にて」:窪田先生撮影

5年生が合同社会見学に行ってきました。

7月5日(水)～7月6日(木)に、今年度は王滝小も加わって合同社会見学に行ってきました。まず三岳小で王滝小と合流して、その後、福島小学校で5校が合流しました。三岳小は出発の会の進行を担当し、大きな声で進めることができました。

1日目は、三菱自動車工場岡崎製作所で、自動車が組み立てられていく過程を実際に見たり、名古屋港水族館でさまざまな海の生き物に出会ったりすることができました。

夜には、雨の中でしたが、「ぜひ子どもたちに新居町の手筒花火を見てもらいたい」という地域の方々のご厚意によって、今年度も手筒花火を見せていただくことができました。暗闇に炎があがると驚き、かけ声をかけながら楽しく見学することができました。

2日目は、新居の関所見学で、当時の様子をガイドの方に教えていただきました。5年生は事前に福島関所を見学していたことので、相違点などを意識しながら見学することができたようでした。

その後、海湖館へ移動し、昨年度はできなかった新居小の皆さんと交流することができました。海湖館に着くと、たくさんの新居小の皆さんが出迎えてくれました。「ようこそ新居へ」の横断幕も用意されている等、準備をして迎えてくれたことが分かりました。

初めての出会いに緊張しながらも、すぐに仲良くなって、しらすの釜揚げ体験や浜辺でのお城の造形大会で盛り上がりました。



今年度は、別の学校の子たちと1つの班にしたことで、いろいろな人との関わりを持つことができ、町内の友だちを増やすことができました。各見学場所での体験はもちろん、そうした交流もよい思い出となったようでした。また町教委の方々をはじめ、新居町の皆さん等、大変多くの方に支えられて2日間過ごせたことに感謝です。ありがとうございました。

三岳の地域について学ぶ

<3年：花卉栽培交流>

3年生は、三岳地区にある「信州グリーンサポート」へ、花卉栽培交流に行っています。ハウスの中は、暑いのですが、子どもたちはがんばって700近くあった苗を植えていきました。「売っている花は、どうやって育てているんだろう」という疑問をもち、いっしょに育てていく中で、花づくりの工夫についても考えています。



<5年：火山防災学習>

11日(火)に、5年生は御岳ビジターセンター「さとテラス三岳」で「火山・防災学習」を行いました。三岳支所の野田さんに講師をしていただき、身近な物を使った実験等を通して、火山の成り立ちや噴火の仕組みについて説明を聞くことができました。入浴剤を使った実験では、火山灰が上に噴き上がるようにして全体に広がる様子を観察することができました。

短冊に願いを～1・2年生が七夕飾り～

7月7日は七夕ということで、1・2年生が七夕飾りを校舎内に作ってくれました。生活科の学習で作った飾りを笹につけ、全校のみんなが願い事を書いて飾れるように短冊とペンを用意してくれました。短冊に書かれたみんなの願い事をみると「健康に」「仲良く」等の言葉が見られ、とても嬉しい気持ちになります。みんなの願い事が叶いますように。



夏休みを迎える前に～地区児童会・地区懇談会～

14日(金)に地区児童会と地区懇談会を行いました。地区児童会では、1学期の反省として、登下校の仕方やバスの乗車の仕方、挨拶等について振り返りをしました。また、夏休みに向けて、安全な過ごし方や地区の行事について確認をしました。司会は4年生の担当で、進行計画に沿ってがんばって進めることができました。

夜に行った地区懇談会では、地区ごとに担当職員から夏休みの過ごし方等について話をさせていただきました。

夏休み中も何かありましたら、学校までご連絡・ご相談ください。

71日間の1学期を終えて ～1学期終業式の校長講話～

21日(金)に1学期の終業式を行いました。終業式では、校長先生から子どもたちに「今年の合言葉の自分で考え、やってみようはできましたか」と問いかけがあり、各学年の1学期の「自分で考えやってみる」姿を紹介しながら、「みんな笑顔で成長できました。ありがとう」という話がありました。

また、いよいよ始まる夏休みに向けて、「はかせちゃんに なるう」として、校長先生の学校時代の話を変えながら、夏休みは何か夢中になること、また何かをするときは周りの人に感謝をすることが大切という話もありました。最後に、みんなで生活していく場面では、「好き勝手」ではなく、「好き」を見つけて自分で考えて楽しい思い出を作してほしいという話もありました。ご家庭でも一学期を一緒に振り返っていただき、お子さんのがんばりをぜひ褒めてあげてください。

保護者・地域の皆様におかれましては、この1学期も学校の教育活動に対しご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。2学期も子どもたちの健やかな成長のため努めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。

【夏休み中の連絡先】

- ・大きな怪我や病気の場合は、学校に連絡をしてください。(46-2019)
- ・閉庁日(11～16日)及び緊急時は公用携帯へご連絡ください。(070-1044-3273)
- ・公用携帯が繋がらないときは、木曽町教育委員会へご連絡ください。(23-2000)



【8月の主な行事予定】

- 22(火) 2学期始業式
- 24(木) 保護者CAP講習会
- 30(水) 5・6年御嶽山登山
- 31(金) 5・6年 3校時より登校

本校ホームページをご覧ください!



URL は <https://mitake-elementary-school.edumap.jp>